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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 

川⼝/鳩ヶ⾕武南ロータリークラブ週報 

2022/2/2 12:30 点鍾 第 1719 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会⻑挨拶 

会⻑ 平井利和 

 

皆さんこんにちは、本⽇も例会出席ありがとうござ

います。 

オミクロンの影響によりオンラインでの例会となり

ます。よろしくお願いいたします。 

本⽇は川⼝シティ鳩ヶ⾕から宇⽥川奉仕部⾨⻑がお

⾒えになっております。3 ⽉ 8 ⽇安⾏東中学校で⾏

われる予定の川⼝シティ鳩ヶ⾕と武南の合同奉仕、

ジャパンハート吉岡先⽣の「命の授業」に関する卓話

をして頂くことになっております。1 年ほど前にも卓

話をして頂いておりますが、復習も兼ねて当⽇の流

れ等新しい情報も共有して頂けると思います、よろ

しくお願いいたします。 

シティさんといえば国際奉仕にも強いと聞いており

ます。以前シティさんにメーキャップに伺った時に

話されていた、ルワンダの国際奉仕事業のお話もい

ずれ卓話をして頂ければと思っております。その時

はよろしくお願いいたします。 

  

さてオミクロンにより⾊々な影響が出てきております。 

⼩学 2 年⽣の娘は学校が先週学校閉鎖となり、⼀週

間オンライン授業を受けておりました。 

仕事柄私は午前中家におりますので、オンライン授

業に付き合っておりましたが、昨年の１学期頃にも

オンライン授業をしておりましたのでスムーズにス

タートすることができ、先⽣⽅も⼯夫をしながら解

りやすく授業を進めてくれてくれているのがみてと

れます。しかし教材の準備のお知らせはありません

でしたので、親たちがあたふたしていたのではない

かと思います。 

  

ロータリーでは直近 2 つのイベントが中⽌となって

しまいました。 

1 つは 3 クラブ合同新年会です。私の⽬的としまし

ては、仲間である 3 クラブが相互理解をし好意と友

情を深め、切磋琢磨しロータリアンとしての⼠気を

⾼めあえればと思っておりました。 

皆さんが楽しめるような企画も考えておりましたの

で残念ではありますが、今回は中⽌ということにな
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りました。しかしまだまだ私は諦めておりませんの

で、今年度中に合同親睦例会が開催できないか、鳩ヶ

⾕、シティ両会⻑に働きかけていこうと思っており

ます。 

もう 1 つが 2 年連続中⽌となってしまいました IM

でございます。今年度は⾼野Ｇ補佐年度でしたので

ホストクラブ会⻑として実⾏委員会にも参加してお

り、間近で⾼野Ｇ補佐の IM への取り組みを⾒てお

りましたので、今回の中⽌決定は断腸の思いでござ

います。次回 5、6 年後に 3 度⽬のガバナー補佐にな

なられた場合は⼀緒にリベンジをしたいと思います。 

  

最後に前回移動例会にて川⼝市役所新庁舎⾒学を兼

ねての消防⾞譲渡要望書の話をしたいと思います。

今の所ポンプ機能のあるはしご⾞であることはわか

っているのでそちらを少し調べてみました。 

ポンプ⾞は約 1,300 万円〜あるようです。それがは

しご⾞となりますと 15m 級で 5,000 万、40m 級で 1

億 8,000 万とはしごの⻑さで値段が変わってくるよ

うです。 

川⼝市には 20m 級先端屈折はしご⾞から 40m 級ま

で 4 台配備されていろそうです。40m 級でビル 13 階

の⾼さに相当するそうです。先端屈折はしご⾞とは

⽔難事故等低い位置の救助でも活躍されるようです。 

消防団消防⾞ですが消防⾞の購⼊に必要なお⾦は、

市町村が⽀払います。 こちらの場合は市町村が⽀払

いますので 消防⾞両は分団への貸与品と⾔う扱い

です。以前は地元負担⾦と⾔うモノがあり⾃治体（市

町村）８割、⾃治会（地区）２割の出資割合だったそ

うですが、⾃治会も話に加わると⾊々と⼤変なので 

役所で⼀括管理となったようです。 

今回譲渡して頂く予定となっておりますが、普段は

どうなるのか調べてみたところ、川⼝市ではありま

せんが地⽅にある⾃治体では新⾞購⼊時に下取りに

出すそうです。最近ではオークションに出すと約 2

倍から 10 倍値段がつくのでそちらに出品される⾃

治体も多いようで、その時落札されてた⽅はサイレ

ンや回転灯は使⽤することができませんので⾃治体

名の⽂字やマークも含め⾃分で除去作業をしなけれ

べならないそうです。しかしはしごは使⽤可能だそ

うです。どなたか⾃家⽤⾞としていかがでしょうか。 

 

 
お客様紹介 

紹介者 嶋⽥悟志会員 

 

本⽇は⼊会希望者の⼩林元さんに例会⾒学に来てい

ただきました。⼩林さんは株式会社けやきキンダー

サービスの代表取締役社⻑としてさいたま市南区で

保育園の経営をしております。私の会社で企業主導

型保育園を⾏っておりますが、⼩林さんにコンサル

をお願いし、運営のお⼿伝いをしてもらっています。 

川⼝モーニング RC の⾼⼭さんが経営している株式

会社 LAD（建築設計事務所）の役員にもなっており、

⾼⼭さんから紹介を受けました。私や⾼⼭さんから

話を聞き、是⾮ロータリーに参加したいということ

で本⽇ご参加いただきました。皆様宜しくお願い致

します。 
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オブザーバー／⼩林 元様 

 

 
 

 
理事会報告／幹事報告 

幹事 ⼭崎真之介 

 

 
理事会報告 

 
① 指名委員⻑より、会⻑ノミニー選定が進んでお

らず、早急に対応すると報告がありました。 

② 事務局携帯の調⼦が悪いため、予算 5 万未満で

購⼊することになりました。 

③ ホームページおよびSNSの作成が進んでいます。

誤字脱字や写真データ提供、個⼈情報など変更

依頼がありましたら⼭崎までご連絡ください。

それぞれ URL も記載します。 

④ 2022-23 年度⽶⼭奨学⽣世話クラブに決定しま

した。次年度よろしくお願いします。 

⑤ 嶋⽥会員より⼩林元⽒の会員推薦書を受領しま

した。本⽇の例会⾒学以降のご希望によって理

事会審議を検討します。 

 
幹事報告 

 

 
l ガバナーよりオミクロン株感染拡⼤に伴う各集

会開催⽅法について、例会、各委員会、IM など

の集会については専ら⾮接触型の開催とし、接

触を伴う集会・懇親会は開催しないようお願い

が届きました。 

l 2/6 の第 33 回インターアクト協議会について中

⽌のお知らせが届きました。 

l 友委員会より友事務所の在宅勤務併⽤について

連絡がありました。2 ⽉末までを予定としてい

ます。 

l 地区ローターアクトより、2/1910:00〜13:00、

14:45〜16:30 全国⼀⻫献⾎活動について登録募

集依頼がありました。登録締め切りが 2/14 まで

となります。参加希望の⽅は事務局までご連絡

をお願いします。 

l 21〜22 年度クラブ会費後期の請求書を配布し

ました。リアル参加者以外の⽅にはガバナー⽉

信、ロータリーの友とともに郵送いたします。 

 

他、 

●川⼝/鳩ヶ⾕武南 RC ウェブサイト 

https://www.kh-bunan.com 
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●LINE 

https://page.line.me/?accountId=830rlzig 

●Twitter 

https://twitter.com/khbunan_rc 

●Instagram 

https://www.instagram.com/khbunan.rc/ 

●Facebook 

https://www.facebook.com/khbunan.rc/?ref=pag

es_you_manage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
例会⾵景 

 

 

 
⾏  事 

 

 
地区役員委嘱書交付 

平井利和会員、布施明軌会員 

 

 

 
地区より次年度地区出向の委嘱書が交付されました。 

平井利和会⻑：地区ローターアクト委員会 

布施明軌会員：地区ブライダル委員会 

次年度よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

WEB サイト 

 

LINE 

 

Twitter 

 

Instagram 

 

Facebook 
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委員会報告 

 

 
社会奉仕委員会 

委員⻑ 嶋⽥悟志 

 

第 2 回⼦ども⾷堂の開催ですが、本⽇の理事会で 3

⽉ 21 ⽇（⽉）春分の⽇で決まりました。コロナの状

況で変更になることもありますが、皆様のたくさん

の参加をお願い致します。 

 

 
プログラム／卓話 

 

 
川⼝シティ鳩ヶ⾕ロータリークラブ 

宇⽥川幸希様 

 
3/8（⽕）に安⾏東中学校で開催予定の川⼝シティ鳩

ヶ⾕ RC 様と武南の合同奉仕、ジャパンハート吉岡

先⽣の「命の授業」に関する卓話を川⼝シティ鳩ヶ⾕

RC の宇⽥川様にお話していただきました。 

 

 
 

 
会場監督 

S.A.A 委員⻑ 布施明軌 
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出席報告 

 
会員数 21 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 2 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 10 名 

本⽇の出席率 52.63% 

 

 
ニコニコ BOX 報告 

 

髙野会員 

宇田川様本日よろしくおねがいし

ます。 

小林様本日ようこそおいで下さい

ました。 

布施会員 小林さんようこそ。 

嶋田会員 
お友達を連れてきました。宜しく

お願いします。 

山崎会員  

平井会員 

宇田川様本日卓話ありがとうござ

います。小林さん入会お待ちして

おります。 

斉藤会員 再来週よろしくお願い致します。 

 

本⽇合計 7,000 円 

年度累計 281,500 円 

 

次回のお題 ＜未定＞ 

 

 

 

 
ロータリーの⽬的／四つのテスト 

布施明軌会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 2/9（⽔）休会（クラブ定款適⽤） 

l 2/16（⽔）例会@例会場＆Zoom 

Ø 雑誌の時間＠中⼭委員⻑ 

Ø 新会員イニシエーションスピーチ 

l 2/23（⽔）休会（クラブ定款適⽤） 

l 2/26（⼟）IM 中⽌により休会 

l 3/2（⽔）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 

※新型コロナの状況によっては予定の変更をするこ

ともございますがご了承ください。 

 
Special Thanks／オンライン環境構築のご協⼒ 

 
l 布施明軌 S.A.A 委員⻑ 
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今⽉の誕⽣⽇ 

 
2/20 清⽔ 勉会員 

 

 
2 ⽉のロータリーレート 

 
115.00 円/$ 

 

【編集後記】 

本⽇は川⼝シティ鳩ヶ⾕ RC の宇⽥川様にお越し

いただき、ジャパンハートの活動についてのお話

をしていただきました。 

カンブリア宮殿という番組で放映された動画を皆

さんと拝⾒し、どのような活動をされているのか

がとても分かるお話でした。卓話ありがとうござ

いました。 

事務局 野村 

 

 
例会⾵景 

 

 

 

 
 


